

Parent-Teacher Association

日本におけるPTA<ペアレント-ティーチャー-アソシエーション>とは、各学校で組織された「保護者」と「教職員」（児童を含まない）による社会教育関係団体の事です

Vol.06 | PTAニュース 令和4年3月3日
世田谷区立桜町小学校 PTA発行 会長 渡辺 文

NEWS
PTA
ともにそだつ できるときにできることを



令和3年度 第六回運営委員会のご報告



開催日時/2022年2月19日(土) 09:00~10:00 Zoomでのオンラインにて開催

出席者/深尾校長・平山副校長・松倉副校長・クラス委員・専門委員会の三役・PTA役員 配布資料/特になし

PTA会長 渡辺文より

いつもPTA活動にご協力ありがとうございます。最後の運営委員会になりました。まだ少しありますが今年も一年皆様ありがとうございました。

今日は校外集会があります。校外活動とは子供たちの安心安全のための活動です。桜町小学校は深沢のこども見守り隊からおふたり、桜町小学校の児童を見守っていただいております。悪天候でもコロナ禍でも毎日見守っていただいております。

見守りとは第一に事故を起こさないことですが、子供たちがどのように登校したら危険でないかを考えられるように指導することでもあります。基本は保護者でしっかりサポートしていくことなので、これからも見守りよろしくお願いたします。

また、桜町小学校では「挨拶がしっかりできるようになる」という目標を掲げ教育活動を行なっていただいております。見守り時につけていただくオレンジのバンダナは「桜町小学校の保護者」の証になり、地域の方も子供たちも見えています。

子供たちのお手本になれるよう、今一度ご自身が出来ているか見直していただけるとありがたいです。

深尾校長先生より

みなさん、おはようございます。令和3年度最後の運営委員会となりました。残り1ヶ月となり、学校での大きな行事は卒業式、6年生を送る会の卒業関連だけです。

今年度も新型コロナウイルス感染症対策をしながらの1年でしたが、教育活動の本来の目的を達成するには今何が必要か?常に教育活動を見直しながら実践してきました。

本年度は桜町小学校開校70周年の節目の年でつながりをテーマに様々な周年事業を計画し、おかげさまで全ての活動を無事に終わることができました。子供たちにとって一つ一つがとても貴重な体験になると共に、学校や地域に対する思いも深めることができました。

これも保護者の皆様を始め地域、同窓会、学校関係者など多くの方々のご協力のおかげだと思います。ご支援、本当にありがとうございました。

これからも伝統を受け継いで、地域と共に歩む桜町小学校として進化発展していきたいと思っております。

全校児童で撮影した70周年の記念写真は、1,000人を超える子供たちと教職員みんなが一つになって写っている、他では撮影できない貴重な写真です。この記念写真は、私の宝物となっています。



校長先生の宝物▲

今年1年間の思いや大変な中、保護者や地域の方々を支えられ、一つになった象徴、証です。子供一人一人の表情も分かり、眺めているだけで私に至福の時間をもたらしてくれています。

毎朝、校門で子供たちが元気な挨拶をしてくれたり、登校中に拾った霜柱を見せてくれたりと楽しんで登校する子供たちを目にすることができました。下校時には「また明日ね」と見送りでき、日本中の学校が臨時休業になった時のことを考えると改めて、毎日子供たちが来てくれて、見送りできる幸せを感じました。

これも保護者の皆様による協力や、温かい言葉を掛けていただいたおかげです。教職員を代表して、コロナ禍の大変な1年を支えていただいたお礼を述べさせていただきます。本当にありがとうございました。

次年度の令和4年度も教育活動は、新型コロナウイルス感染症対策をしながら実施することになりそうです。現在、準備を行っている最中ですが、子供たちにとってより良い教育活動にしたいと思っております。

次年度の教育活動については、年度末の保護者会で行事や方向性についてもお伝えしたいと思いますので、あとひと月ご協力をお願いします。

互理事務局長より

日頃よりBOP運営、学童にご協力ありがとうございます。昨年の11月ころからBOP活動をスタートしましたが、新年からオミクロン株が蔓延し、参加者は少ない状況です。

現在は、次年度の準備にかかっています。

次年度は

- 現在の利用者130名を50名ほど超える180名の予定。
- BOP(放課後の校庭遊び含む)登録は電子申請に変更。



となります。電子申請については、BOP便りで詳細を連絡するのでご確認ください。

【電子申請について】

- ・電子申請は区のホームページから行うことになる。
 - ・当面は紙面も併用する。
 - ・学童も、連絡帳から電子システムで伝達を行うことに変更。
- ※「学童に入りました、学童を出ます」といった連絡が保護者のスマホに通知される「ミマモルメ」的な電子システムが導入予定。

BOPや学童についても、コロナの影響を鑑みながら進めていきます。

今後、学校の35人学級整備で教室が手狭になるなど、遊び場の十分な確保についてもご支援をお願いすると思われますので、よろしく申し上げます。

また、現在6年生の保護者の方で児童が卒業後、BOP支援をいただける方がいましたら、お知らせください。情報発信が難しく、口コミで広げていただければ幸いです。

副校長先生より

おはようございます。最後の運営委員会となりました。本当に役員の皆様、1年間ありがとうございました。

校庭の梅の木は、今、紅白揃って咲き誇り70周年をまるでお祝いしているかのようです。この梅の木は、50周年記念で植えられたそうです。ぜひ、皆さんも愛でてください！

子供たち947人をお花だと思っています。地域、PTA、学校が一つとなって、大きな花束にして進級させていきたいと思っています。どうぞよろしく願い申し上げます。

今回は審議、決議なしの報告のみ。



02 本部・専門委員会からのご報告



本部より

<2月実施の専門委員事前立候補について>

本日午後からの校外集会で校外の三役が決定します。その後、来年度の専門委員の事前立候補についてメールにてご連絡いたします。内容をご確認頂き、事前立候補いただければと思います。メールには添付資料として各専門委員の本年度の活動内容や、やってみた感想などを記載しております。

受付期間：2月19日から2月28日まで

<年度末総会について>

今年度も**書面総会の予定です**。内容をご確認いただき承認をお願いいたします。「書面総会とは」メールで書面を送りし、承認いただく形式のこと。

主な承認内容は

- ・次年度の役員承認
- ・今年度の活動内容

<こども見守り隊募集について>

「深沢地区社会福祉協議会」のボランティア「こども見守り隊」が、桜町小学校の登下校の見守りをお手伝いいただいています。**現在このメンバーが不足しており、新メンバーを広く募集していることを、地域の方に紹介していただきたく、ご連絡致しました。**現在、見守り隊は2名体制で雨の日も風の日も見守って下さっていますが、高齢の方も多く体調が優れないなど、見守れない日もありメンバーを増員したいそうです。

お住まいのマンションの掲示板に「こども見守り隊募集の案内」を貼ってもらえるよう声をかけていただいたり、保護者のお知り合いの方でご興味ありそうな方がいらっしゃいましたら、ぜひご紹介をお願いいたします。

<食の応援プロジェクトについて>

用賀南町会からのご協力お願いがあり、ご紹介します。**食の応援プロジェクトは、食品や日用品を集めてお配りしているプロジェクトです。**品物が不足しているとの事で、みなさまご協力お願いします。集めている品物の詳細は、PTAの掲示板に貼っていますのでご一読ください。



研修委員より

「マイクロプラスチックストーリー」という環境問題に関する映画の上映を予定していましたが、**本年度は中止となりました。**コロナ禍でもあり費用面やNPOと共催するかどうかなどの取り決めが難しいといった事が事情です。**次年度の担当者には研修の1アイデアとして引き継ぎ、協力する体制ですので、よろしくお願いします。**



校外委員より

2/29(土) 13:30より校外委員選出集会を行います。現在旗持ち不在が多いため、**子供たちへ通学時の安全について、ご家庭でぜひお話ししてください。**



選出委員より

まもなく、**次年度のPTA役員のメッセージを選出便りでご連絡する予定です。**



広報委員より

来年度の広報誌さくらまち教職員紹介号用の、**来年度着任の教職員のみなさまの写真撮影を、来年度の入学式を行う予定です。**

本年度の運営委員会は今日で最後となります。

 1年間ありがとうございました。 

審議・連絡・報告事項、PTA活動に関するご意見ご質問は
sakuramahi.pta.houkoku@gmail.com

までお願いいたします。

みなさまからのいろんなご意見、お待ちしております！



WELCOME

専門委員さん、クラス
委員さん以外でも運
営委員会参加してみ
たい方大歓迎です！

ご参加希望の方はお気軽にPTA報告メールまで
ご連絡ください。zoomのアドレスを送ります。